
令和５年度 各派代表者会議概要 

 

日 時 令和５年６月９日（金） 11時 31分～11時 44分 

場 所 議会応接室 

出 席 者 

【議員】 

呉屋等 議長、伊波一男 副議長、石川慶 議員（絆輝クラブ）、

山城康弘 議員（政進会）岸本一德 議員（公明党）、知念秀明 

議員（共生の会）、上里広幸 議員（和みクラブ）、宮城政司 議

員（結・市民ネットワーク）、宮城優 議員（マブイ）、我如古

盛英議員（じのーんの風立憲・社民） 

屋良千枝美広報広聴委員長 

【議会事務局】  

川上一徳（議会事務局長）、仲村厚子（次長）、平田駒子（議

事担当主幹）、國頭由紀子（総務係長）、大城拓也（議事係長） 

協 議 事 項 

①議会報告及び市民との意見交換会の意見集約及び割り振

りについて 

②ラインワークスの運用方法について 

③その他 

会 議 概 要 ①議会報告及び市民との意見交換会の意見集約及び割り振

りについて 

 屋良千枝美広報広聴委員長より市民意見の各分科会等への

割り振り案について説明を行った。 

協議の結果、提案のとおり各分科会等へ伝達することが了

承された。 

 なお、各分科会の審議中に、他の分科会へ割り振ることが

適当という意見が出た場合には、委員長間で調整を行うこと

に決定した。 

 

 続いて屋良委員長より、議会報告及び市民との意見交換会

終了後の議員アンケートについて提案があり、今定例会中に

実施することが了承された。 

 

②ラインワークスの運用方法について 

 議会事務局より説明 

・情報交換用トークルームの設置について 

 ラインワークスの情報交換用トークルームについては、全

会派とも設置しない方向での回答があったことから、設置し

ないこととし、ラインワークスの連絡については、議会事務



局からの連絡事項のみ送信することとすることに決定した。 

 

・連絡に対する返信について 

 連絡に対する返信は、全会派とも不要との回答があったこ

とから、返信不要とする。議会事務局も送信時にその旨を追

記することとすることに決定した。 

 決定事項については、各会派周知するが、事務局からもラ

インワークス上で周知する。 

 

③その他 

・本庁舎３階部分のひさし部分の工事について 

議会事務局より説明。 

３階部分のひさし部分については、コンクリートの剥離が

見られることから現在修繕工事を行っている。期間は 7月 26

日までを予定しており、定例会中も工事を行うことから、ご

理解をいただきたい。 

  

・議員研修テーマについて 

 議会事務局より説明。 

 議員研修テーマについては、各会派から意見が複数上がっ

ており、選定について意見を伺いたい。事務局としては、政

策立案能力の向上に資する研修を実施したいと考えている。 

 事務局にていくつか選定するか、会派持ち帰りとしアンケ

ート形式等とした上で、議員で選定するかどうかを協議いた

だきたい。 

 

議員より次の質問があった。 

・事務局提案の研修テーマはないのか。 

→議員提案がなければ、事務局で提案したが、10件以上の提

案があるため今回は提案せず、今回上がっているテーマの内

から２件程度を今定例会中に選定いただきたいと考えてい

る。 

・研修テーマの案であるが、これまで提案されたテーマでま

だ未着手のものも含めて検討してはどうか。 

→未着手のものも含めて一覧表にして提示するので、その中

から選定いただきたい。報告期日については追って連絡する。 

  

 協議の結果、選定については会派持ち帰りとし、これまで



 

候補にあがった未着手の研修テーマも含めて検討することに

決定した。 


